

令和4年 11月号

ふくろくの郷 物語



菊花の薫りがひときわ高い頃となりました。

みなわまいかがお過ごしでしょうか。

朝晩がとても冷え込んできましたが、

皆様元気に過ごしております。

ハロウィンやドライブなどのご様子をご覧ください。

発行:医療法人社団 紀洋会

グループホームふくろくの郷

八幡市八幡福禄谷166-1

TEL 075-972-0114

かぼちゃの祭典！ ハッピーハロウイン♪ ♪



魔女とかぼちゃマンが現れてビックリ！！



1階、2階それぞれハロウインのイベントを催しました！
1階ではハロウインの歌を含む5曲を歌い、ハロウインクイズ、お菓子のつかみ取りをしました。お菓子のつかみ取りする前に、たくさんつかめるよう準備運動をしたおかげもあって、たくさんのお菓子をゲットできました！
「とても幸せな時間を過ごせました。」と大いに盛り上りました！！

2階ではアップルパイ作りを職員、入居者さま力を合わせて完成させて、美味しく食べました！



手作りアップルパイの完成♥



きんづば～♥

今月のおやつは和菓子です！



おやつの時間にきんづばを皆様に堪能して頂きました。神戸の高砂屋のきんづばを昔、よく食べてたわ！と懐かしむ方や次はケーキが食べたい！とリクエストされる方もおられました！次はケーキかな??

丹波篠山の特産物の黒豆！ 今年も届きましたよ～



とても美味しく頂きました！

紀洋会の本部が丹波篠山にあるので、

毎年、特産物の黒豆が届きます。

シンプルに茹でて、おやつの時間に頂いたのですが、食べ出したら止まらず、瞬く間に完食されました！

ご馳走様でした！！

また来年もお待ちしております～。



久しぶりのドライブだ～♪



コスモスを見にドライブ♪

見頃を迎えた、枚方 穂谷のコスモスの里にドライブに行つてきました。コスモスは満開で、皆様「わあ、綺麗！」と感動されておられました。

そして、コスモスだけではなく、向日葵も咲いていて、「自然の花はいいわね」と秋の風を感じる、楽しいドライブでした。

音楽で感じる秋の訪れ♪



音楽療法では「もみじ」など沢山の秋の歌を歌い、鈴や鳴子、打楽器などを入居者さま奏でたりしました！脳トレギター、カラオケでも秋の歌やクイズを楽しみました！！